

Concordia Pokal 2023 erfolgreich verteidigt !

Die Sommerferien sind zu Ende und in der Turnhalle in Goldberg sind Tischtennisplatten aufgebaut und kleine weiße Bälle im Spiel. Richtig – der Concordia Pokal, gesponsert vom Servicebüro Dirk Fleischer, hatte wieder seine Türen geöffnet. In diesem Jahr konnten Mannschaften aus Lalendorf, Gallin, Güstrow, Pinnow, Wismar, Plau und Domsühl begrüßt werden. Zusätzlich startete der Gastgeber – TSV Goldberg – mit einem Team. Da einige mit mehr Teilnehmern als den erforderlichen mindestens drei anreisten, bildete sich spontan ein Team Mecklenburg mit Spielern aus Pinnow, Gallin und Plau. Neben der Bandbreite unterschiedlicher Alters-Jahrgänge (von 18- 82 Jahre) waren dieses Mal auch mehrere Frauen dabei, die sich sichtlich wohl fühlten und ebenso ihre Spiele genossen wie die Herren.

In diesem Jahr wurde in zwei Staffeln gespielt, die untereinander wiederum im Modus „Jeder gegen Jeden“ antraten. Dabei mussten 3-Gewinnpunkte erzielt werden, wovon zuerst das Doppel und dann die Einzel zu absolvieren waren. Da die Mannschaften aus vier verschiedenen Punktspielbereichen kamen, kannten sich viele nicht und waren somit echte „neue“ Spielbegegnungen. Ein gutes Training für den Saisonstart der Punktspiele, die bei den meisten nun losgehen.

Bei dem Turnier standen Spaß, Fairness und schöne Spiele im Vordergrund, aber dennoch wurde ehrgeizig um Bälle und Punkte gekämpft. Dabei war immer wieder die Anerkennung bei guten Bällen und Schlägen des Gegners zu sehen und zu hören. Gleichzeitig fand sich zwischen den Spielen Zeit, mal einen Blick auf andere Kellen, Beläge und Hölzer zu werfen. In diesem Jahr hatte jemand eine achteckige Kelle dabei, was zumindest für alle Anwesenden was völlig Neues war.

Am Ende standen sich im „Finale“ Domsühl und die SG Gallin/ Kuppentin gegenüber. Hier setzte sich Gallin durch und konnte somit am Ende siegreich den Pokal für den ersten Platz in Empfang nehmen.

Die Ergebnisse gesamt:

1. Platz: SG Gallin-Kuppentin
2. Platz: SV Domsühl 21
3. Platz: KSG Lalendorf/ Wattmannshagen
4. Platz: TSV Goldberg
5. Platz: ESV Lok Wismar
6. Platz: Team Mecklenburg
7. Platz: Güstrower SC 09
8. Platz: Plauer SV
9. Platz: SV Petermännchen Pinnow

Einen herzlichen Glückwunsch nochmals an alle Mannschaften, die neben Urkunden und Pokalen eine Schokoladenstärkung erhielten. Zum Abschluss noch der Dank an alle Helfer für ihr Engagement, so dass dieses Turnier zu einer gelungenen und erfolgreichen Veranstaltung wurde. Wir freuen uns auf nächstes Jahr!

Jana Egg-Fleischer



Aufstellung zum Gruppenbild



Die Pokale beim Concordia Pokal 2023



1. Platz SG Gallin-Kuppentin



2. Platz SV Domsühl 21



3. Platz KSG Lalendorf/ Wattmannshagen



4. Platz TSV Goldberg



5. Platz ESV Lok Wismar



6. Platz Team Mecklenburg



7. Platz Güstrower SC 09



8. Platz Plauer SV

Fotos: Jana Egg-Fleischer